
Vorstand Rehbann und Frau Kolf erläutern den Sachverhalt und beantworten Fragen der AM. 
Vorstand Rehbann sagt zu, auf Anregung von AM Züge, bei der Vorlage des Wirtschaftsplans 
2020 in der Gesamtbilanz eine Spalte mit dem Ist-Ergebnis aus 2019 einzufügen.  


